



Communiqué du directeur

1. Vœux de Noël et de la Nouvelle Année

À titre personnel et au nom de l'état major, je tiens à vous souhaiter à chacun et chacune ainsi qu'à votre famille un Joyeux Noël et une bonne année 2013. Aussi, sachez que j'ai une pensée particulière pour le personnel ainsi que pour nos partenaires du Club Appel 99 ainsi que du SPIQ.ca qui doivent assurer le service durant cette période de festivités.

2. Activités à caractère bénévole auprès de la communauté

Je tiens à féliciter chaleureusement les pompiers qui se sont impliqués ou s'impliqueront dans diverses activités bénévoles durant la période des Fêtes.

Merci de votre implication auprès de la communauté!

3. Rappel concernant la téléphonie et le courrier électronique - Déclaration de service

Plusieurs d'entre nous quitterons pour la période des Fêtes. Donc, je vous rappelle l'importance d'indiquer dans votre message d'accueil téléphonique la durée de votre absence et d'activer la réponse automatique d'absence du bureau dans votre courrier électronique.

Richard Poitras
Directeur

